

## Kata Pengantar

Jurnal Lafinus Vol. 1, No. 1. 2024

Bismillahirrahmanirrahiim.

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Kepada para pembaca setia, penulis yang berdedikasi, serta seluruh kontributor dan mitra yang telah berperan dalam keberlangsungan jurnal ini, diucapkan selamat datang pada edisi pertama "Laboratorium Filsafat Nusantara." Kami sangat berterima kasih atas kepercayaan dan partisipasi Anda dalam menjadikan jurnal ini sebagai wadah eksplorasi pemikiran filosofis yang kaya dan beragam.

"Laboratorium Filsafat Nusantara" didirikan dengan visi untuk menjadi wadah utama yang mengeksplorasi, mendokumentasikan, dan mempromosikan pemikiran filosofis yang berakar dari kearifan lokal Nusantara. Jurnal ini berkomitmen untuk menghadirkan perspektif filosofis yang beragam, yang tidak hanya merefleksikan kekayaan intelektual dan budaya Indonesia, tetapi juga mampu berdialog dengan wacana filsafat global.

Tujuan utama kami adalah mengangkat dan memperkuat suara-suara filosofis dari berbagai tradisi di Nusantara, memberikan platform bagi pemikir, peneliti, dan akademisi untuk berbagi gagasan yang inovatif dan kritis. Melalui publikasi karya-karya ilmiah yang berkualitas, jurnal ini bertujuan untuk mendorong perkembangan filsafat yang inklusif dan kontekstual, yang relevan dengan tantangan zaman.

Kami percaya bahwa filsafat memiliki peran penting dalam membentuk cara kita memahami dunia dan posisi kita di dalamnya. Oleh karena itu, "Laboratorium Filsafat Nusantara" berupaya untuk tidak hanya berkontribusi pada wacana akademik, tetapi juga memengaruhi pemikiran publik serta kebijakan melalui pendekatan filosofis yang berbasis pada nilai-nilai lokal. Dengan semangat kolaborasi dan keterbukaan, kami mengundang para pemikir, peneliti, dan kontributor dari seluruh penjuru untuk bergabung dalam misi ini, mengembangkan filsafat yang relevan dan berakar kuat pada konteks Nusantara, juga mampu menjangkau dan berinteraksi dengan dinamika pemikiran global.

Partisipasi Anda, baik sebagai pembaca kritis, penulis kreatif, maupun kontributor yang berdedikasi, adalah kekuatan utama yang memungkinkan kami untuk terus menghadirkan karya-karya filosofis yang menggugah, mendalam, dan relevan bagi kemajuan ilmu pengetahuan.

Kami berharap edisi ini memberikan inspirasi, pemahaman baru, dan memperkaya diskursus filsafat yang dibangun bersama. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan intelektual ini.

Pada kesempatan ini, kami juga mengucapkan terima kasih atas dukungan moril dan materiil dari Fakultas Filsafat: Dekanat dan Laboratorium Filsafat Nusantara, Reviewer, dan Tim Pengelola Jurnal Lafinus.

Wa'alaikumussalam Wr. Wb.

Yogyakarta, Maret 2024

Editor in Chief

Dr. Septiana Dwiputri Maharani, S.S., M.Hum.